
E-MAIL INVIATA ALLA COMMISSIONE (15 febbraio 2009) 

 

 

[…]  

Partecipando al dibattito pubblico di Voltri abbiamo appreso dal rappresentante di Autostrade che il 

progettato ponte sopra il Leiro prospiciente via Buffa, utilizzato quale strada di cantiere ma che 

avrebbe dovuto rimanere poi definitivamente diventando la "circonvalazione" della delegazione non 

si farà. A questo punto chiedo : 

1) esiste un progetto definitivo delle strade di cantiere , provvisorie e/o  definitive, della zona di 

Voltri? 

2) Se si, come prenderne visione? 

[…] 

 

 

RISPOSTA DELLA COMMISSIONE  
 

Gentile […] 

  

come lei stesso ha sentito sabato a Voltri, la Società Autostrade prevede di trasportare tutto il 

materiale di scavo attraverso la nuova galleria della Gronda verso Cornigliano senza passare per 

Voltri. 

La stessa società Autostrade si è impegnata a rendere pubbliche le mappe dei cantieri e delle strade 

di cantiere che riguardano l'interno tracciato, comprese le 5 alternative di attraversamento della Val 

Polcavera. Appena le riceviamo, le pubblichiamo sul sito. 

  

Cordiali saluti, 

[…] 

(SONO STATI OMESSI I SOLI DATI PERSONALI) 



 


